



**Cárdenas: “Con verdaderas políticas de izquierda es posible salir de la crisis, con un sector público potente y valentía para controlar el fraude” El candidato de IU al Congreso asegura que “es posible reducir el número de parados en tres millones en un plazo de tres años, con 40.000 millones de euros”.**

El candidato de Izquierda Unida al Congreso de los Diputados, Manuel Cárdenas, ha dado a conocer esta mañana las principales propuestas de la formación política para salir de la crisis y generar empleo a través de propuestas “valientes” que partan como premisa desde un sector público “potente”.

El cabeza de lista de IU, acompañado por el portavoz municipal de IU en San Fernando, Pedro Reyes, ha asegurado que “con verdaderas políticas de izquierda es posible salir de la crisis, con un estado fuerte que sea capaz de intervenir en la economía, propiciando beneficios para la mayoría, amén de que esto suponga perjuicios para un puñado de poderosos, un estado que sea capaz de plantar cara a los 1.400 señores que dominan los valores del IBEX 35 español o a las grandes multinacionales que deciden las políticas económicas que se aplican en este país”.

Cárdenas ha planteado una de las propuestas estrellas de IU en materia de empleo, que supone “reducir el número de parados en tres millones en un plazo de tres años, con 40.000 millones de euros perfectamente financiables”. Esta financiación de la que ha hablado el candidato de IU recaería en **“un instrumento público como es una banca pública que sirva de motor y estímulo y dé posibilidades de crecimiento a las pymes, así como a través de una política fiscal radicalmente distinta”.**

Entre las posibilidades de financiación para lograr los 40.000 millones a los que alude IU, Cárdenas destacó los 14.000 millones de euros que saldrían de la aplicación del Impuesto de Sociedades, en el que se verían afectadas las empresas que ganen más un millón de euros al año; a través de un Impuesto a la Banca, para que “deje de ser el verdadero problema que atosiga a los trabajadores de este país”; que se restaure el Impuesto de Patrimonio “con el rigor y la seriedad que las circunstancias requieren” y finalmente, que se luche contra los paraísos fiscales, la economía sumergida o el fraude fiscal, “las grandes empresas defraudan 42.000 millones de euros al año, según cifras del cuerpo de Inspectores de Hacienda”, apuntó.

Para Cárdenas,

**“es necesario desterrar la idea de que hay que adelgazar el sector público o hacer más débil al Estado porque no hay dinero suficiente; esto es falso y lo diré las veces que haga falta, hay dinero en nuestro país para luchar contra el paro”**

y afirmó que “no es de izquierda bajar los impuestos, porque cuando se bajan hay un rico que está dejando de pagar”.

El candidato de IU desgranó finalmente, la necesidad de poner en marcha planes de empleo que la formación política basa en cuatro pilares: un

**Plan de Empleo Verde**

, “para trabajar la mejora de la sostenibilidad y la calidad de nuestros espacios naturales y con el que se podrían crear 300.000 empleos al año; un

**Plan de Fomento de la Rehabilitación de la Vivienda**

, “para poner en valor el sector de la construcción tan deteriorado tras la burbuja inmobiliaria y que ha llevado a niveles tan grandes de desempleo”; un

**Plan de Potenciación de los Servicios Sociales**

, “para que la ley de dependencia, el derecho a la educación y a la sanidad sean no solo un derecho, sino un elemento de creación de empleo” y finalmente, un

**Plan de Apoyo a las Pymes y los Autónomos**

, “que son los que crean el 85% del empleo de este país y a los que hay que decirles que el futuro no es tan gris”.

Por su parte, el portavoz municipal de IU en San Fernando, Pedro Reyes, lamentó los “más de 12.500 parados del municipio, creados por la situación de crisis de los dos gobiernos bipartitos”, así como el rechazo continuado del Gobierno local a las propuestas a favor del empleo planteadas por Izquierda Unida, entre las que se encuentra la creación de una Mesa Local por el Empleo, “alegando falta de competencias y pese a que después se les llene la boca asegurando que tienen la solución para solucionar el problema del paro”.